
Torres aplaude que el Consejo de Ministros apruebe mañana la flexibilización de las ayudas a las empresas

Lo ha avanzado este mañana la ministra Reyes Maroto en la presentación de la Estrategia de Sostenibilidad Turística en Destino que ha tenido lugar en Lanzarote

El jefe del Ejecutivo destacó que la transformación verde pasa por “mejorar la movilidad sin carbonizar” y sustituir los coches y guaguas turísticos por vehículos eléctricos o de hidrógeno o que los hoteles sean energéticamente autosuficientes

El presidente de Canarias, Ángel Víctor Torres, junto a la consejera de Turismo, Industria y Comercio, Yaiza Castilla, ha participado en la presentación por parte de la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, de la Estrategia de Sostenibilidad Turística en Destino que ha tenido lugar en la mañana de este lunes 19 de abril en el Auditorio de Jameos del Agua, en Lanzarote.

El presidente ha agradecido lo avanzado hoy por la ministra acerca de que el Gobierno de España aprobará mañana en Consejo de Ministros la modificación del real decreto que recoge las ayudas directas a empresas y autónomos, y que suponen un total de 1.144 millones para Canarias durante el ejercicio 2021, lo que “abre la opción para que más empresas puedan incluirse”, agregó.

“Tengo que manifestar que es una magnífica noticia porque era una aspiración del Gobierno de Canarias que habíamos trasladado a las ministras de Hacienda, de Economía y también de Turismo. Por tanto, se han recogido nuestras peticiones y eso significa que más empresas podrán beneficiarse de estas ayudas directas”, subrayó. Recordó asimismo que estas ayudas se suman a las que el Gobierno de Canarias tiene activas y que, a su juicio, son claves para el mantenimiento de las empresas “en estos meses difíciles pero siempre con la perspectiva de que las cosas van a ir a mejor”.

En cuanto a la Estrategia de Sostenibilidad Turística en Destino presentada por la ministra, el jefe del Ejecutivo resaltó la necesidad de cambiar el rumbo de la economía hacia un modelo más eficiente y respetuoso con el medioambiente. “Un modelo que debe también transformar el sector turístico, haciéndolo más sostenible, inteligente, más resiliente ante los retos de futuro y más competitivo”, añadió.

Una filosofía que comparte la Estrategia estatal con las acciones que el Gobierno de Canarias pretende llevar a cabo con los “miles de millones” a los que aspira la Comunidad autónoma del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia con fondos europeos de Next Generation. “Sufrimos un retraso de dos décadas en la implantación de las energías renovables y es necesario dar pasos decididos hacia un modelo de sostenibilidad integral. Con los fondos europeos impulsaremos proyectos que realmente signifiquen una apuesta por la transformación verde”, apostilló el presidente.

Ángel Víctor Torres en la presentación de la Estrategia de Sostenibilidad Turística en Destino

Esa auténtica transformación verde, detalló, pasa por “mejorar la movilidad sin carbonizar”, e implica que los hoteles tienen que aspirar a ser autosuficientes energéticamente, o que los coches de alquiler y las guaguas que transportan al turismo desde los aeropuertos de las Islas dejen de usar la combustión fósil y se sustituyan por vehículos eléctricos o de hidrógeno. “Ese es el futuro del turismo. Esos proyectos son los que entran como prioritarios dentro de los fondos que Europa va a trasladar a los estados miembros y Canarias está haciendo una apuesta muy valiente al respecto”, ahondó.

25.000 dosis diarias de vacunas

Para el presidente, el pasaporte sanitario consensuado en Europa y la extensión de la vacunación son determinantes en la recuperación de los flujos turísticos, por lo que Canarias mantiene su objetivo de tener vacunada al 70% de la población antes de que acabe el verano. “Estamos preparados para ello. Tenemos potencial logístico para administrar unas 30.000 dosis al día, contamos con unos 200 puntos de vacunación y 4 grandes centros, así como con 1.500 enfermeros para esta labor. Hasta ahora, hemos superado las 18.000 dosis diarias en diversas jornadas y esta semana aspiramos a llegar a las 25.000”.

Una vez se alcance ese objetivo, el presidente ha asegurado que la llegada de turismo se empezará a notar en los cuatro últimos meses de 2021, con una recuperación de la actividad turística del 70 o el 80 por ciento con respecto a la actividad de 2019. “Ese horizonte nos permitirá mirar con más optimismo al 2022 y al 2023”, concluyó.